
UNSER
LEIT-BILD

in Leichter Sprache



Das Wort Leit-Bild kommt von leiten, führen. 
In unserem Leit-Bild steht, was uns wichtig ist.

Die Evangelische Jugend Nürnberg ist eine Gruppe für junge 
Leute. In der Evangelischen Kirche in Nürnberg.
Die Abkürzung ist EJN. 

Die Evangelische Jugend Nürnberg (EJN) gehört zur 
Evangelischen Jugend in Bayern (EJB).

Die Evangelischen Jugend-Gruppen in Deutschland gehören zur 
Arbeits-Gemeinschaft der Evangelischen Jugend in Deutschland.

WER WIR SIND
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Bei der EJN gibt es verschiedene Abteilungen:

Eichenkreuz Sport-Arbeit
Wir sagen: Sport ist für alle da. Und Sport soll Spaß machen.

Freiwillige Soziale Dienste Nordbayern
Junge Menschen wollen freiwillig arbeiten. 
Zum Beispiel in einem Alten-Heim. Oder in einer Einrichtung 
für behinderte Menschen. Dabei helfen wir ihnen.

Gemeinde-Jugend-Arbeit
Wir machen viel für junge Leute in der Gemeinde. 
Wir haben 46 Kirchen-Gemeinden.

Gesellschafts-politische Jugend-Bildung
Junge Leute sollen bei der Politik mitmachen können. 
Wir helfen ihnen dabei.

Inklusive Arbeit
Alle sollen überall mitmachen können. Auch wenn sie 
eine Behinderung haben. Das nennt man Inklusion.

Jugend-Kultur-Arbeit
Junge Leute spielen Theater.
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Kreativ-Zentrum Sachsenmühle
Das ist das Freizeiten-Heim für Kinder und Jugendliche.

LUX - Junge Kirche Nürnberg
Junge Leute machen eigene Gottesdienste, Konzerte, 
Feste und Projekte.

Migrations- und Integrations-Arbeit
Junge Menschen aus anderen Ländern sind bei uns 
willkommen. Sie sollen überall dabei sein und mitmachen.

Offene Kinder- und Jugend-Arbeit
Wir haben verschiedene Jugend-Häuser. 
Und einen Aktiv-Spiel-Platz.
Dort können Kinder und Jugendliche in ihrer Freizeit 
hingehen.

Schul-bezogene Kinder- und Jugend-Arbeit
Wir betreuen Schul-Kinder. Zum Beispiel bei den 
Haus-Aufgaben. Oder machen Angebote für die Freizeit.

Verwaltung
Das ist die Abteilung für die Büro-Arbeit.
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Zur EJN gehören noch verschiedene andere Gruppen:

Christlicher Verein Junger Menschen (CVJM)

Christlicher Jugendbund in Bayern (cjb)

Jugendverband Entschieden für Christus (EC)

Evangelische Jugendsozialarbeit Bayern e.V. (ejsa)

Verband Christlicher Pfadfinderinnen und Pfadfinder (VCP)

Die Evangelische Jugend Nürnberg ist demokratisch. 
Das bedeutet: Junge Menschen entscheiden überall mit.

Bei der EJN arbeiten haupt-berufliche Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeiter. Und ehren-amtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.
Ehren-amtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter machen die 
Arbeit freiwillig. Sie bekommen für ihre Arbeit kein Geld.
Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind gleich wichtig.
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Wir glauben an Gott. Und an seinen Sohn Jesus Christus.
Gott liebt alle Menschen. Daran denken wir immer.
Bei allem, was wir tun.
Wir wollen, dass es allen Menschen gut geht. 
Deshalb setzen wir uns für die Menschen ein.
Für einzelne Menschen.
Und für die Gemeinschaft.
Alle Menschen sind für uns gleich viel wert.
Egal woher sie kommen. 
Und egal, welche Religion sie haben.
Wir gehören alle zu einer Gemeinschaft.

WIE WIR UNSEREN 
GLAUBEN LEBEN:
WIE WIR GLAUBEN. 
UND WIE WIR DAS ZEIGEN.
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Unser Glaube ist wichtig für uns. 
Er zeigt uns, wie wir leben sollen. 
Was gut ist. Und was schlecht ist.
Das wollen wir anderen Menschen zeigen. 
Wir haben verschiedene Angebote für Kinder, Jugendliche und 
junge Erwachsene. 

WAS WIR TUN.
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Bei uns können die jungen Menschen lernen, 
was im Leben wichtig ist. 
Wir unterstützen die jungen Menschen bei allem, 
was sie machen. 
Bei uns können sie eigene Ideen haben. Etwas ausprobieren. 
Und ehren-amtlich arbeiten.

Unsere Angebote sind für alle offen. 
Egal woher sie kommen. 
Egal, welche Religion sie haben. 
Und egal, ob sie eine Behinderung haben oder nicht.

Bei uns können junge Menschen sich für andere Menschen 
einsetzen. Allein. Oder in der Gruppe.

Sie können überall dabei sein. Und mitbestimmen.
Wir arbeiten mit verschiedenen Gruppen zusammen. 
In der Kirche. In der Politik. Und mit anderen Gruppen.
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Glaube an Gott und Nächsten-Liebe
Wir glauben an Gott. An seinen Sohn Jesus Christus. 
Und dass Gott alle Menschen liebt. Das wollen wir auch so 
machen. Und das wollen wir allen zeigen.

Friedliches Miteinander
Wir wollen, dass alle Menschen sich gut verstehen. 
Und gut miteinander klar kommen. Ohne Streit. 
Wir wollen uns gegenseitig helfen. 
Wir wollen die Rechte von anderen Menschen beachten.

Teilhabe am Leben in der Gemeinschaft 
Das bedeutet: Alle sollen am Leben in der Gemeinschaft 
teilnehmen. Bei der Arbeit. Und in der Freizeit.

Ehren-amtliche Arbeit und soziale Arbeit
Wir wollen für Menschen da sein. Und Menschen helfen.
 
Spaß
Das Leben in der Gemeinschaft soll Spaß machen.

WAS UNS AM WICHTIGSTEN IST

EHREN-AMTLICHE 
ARBEIT 

GLAUBE 

AN GOTT
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NÄCHSTEN-LIEBE

EHREN-AMTLICHE 
ARBEIT 

FRIEDLICHES MITEINANDER 

TEILHABE
SPASS
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GLAUBE 

AN GOTT
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